

盛里地区

す。夕方の大平経由につきましては、運行時間帯などを踏まえる中で学校、運行委託会社と協議し検討していきます。

公園遊具の整備を

曾 雉の神社に遊具が二種類ぐらいあるんですが、壊れて市でしていただけるんでしょうか。



回答

各 地域の公園に設置される遊具の修繕を行う場合は、補助制度がありますのでご利用ください。なお、補助額は総事業費の二分の一で十万円を限度としています。

スクールバスの増を

ス クールバスが朝は大平まで帰りはきません。以前帰りも一回だけでいいから上つてきてほしいとお願いしたところ、却下されました。考えていただけないでしょ

道路の舗装を・・・

コ ミュニティーセンターの裏から県道に抜ける道路が通学路になっていますが未舗装の状態です。早急に舗装していただけないでしょうか。

回答

冬 季の通行が安全にできるような対策を講じ、通年使用の方向で考えていただきと考えています。

授業に変化を・・・

学 校の先生の授業だけではなく、出前講座方式で専門的な先生を招いて、子どもたちが興味を持つ授業をお願いできなくなっていますか。

回答

冬 季の通行が安全にできるような対策を講じ、通年使用の方向で考えていただきと考えています。

上 戸沢地区に温泉施設や芝生広場が完成すると盛里から戸沢に抜ける道路は通年使用になりますか。

回答

公 共団体が造る焼却場は、非常に厳しい網がかかっています。

焼却場は、二～八ナノグラムで基準値の十分の一となっています。また、国の基準値が平成十四年十二月以降さらに引き下げられます。また、同規模施設では基準値が一ナノグラムとなりますので、この基準値を下回る施設を設置するため、同規模施設では基準値が予定となっています。

回答

社 会保険加入者の窓口無料化を実現するには、県、医師会、医療機関および審査支払機関の協力が必要となり、市独自の取り組みでは不可能です。そのため、今後は県に対し制度化を要望していくとともに、現行制度の中で、できるだけ簡便な方法を模索していきたいと考えています。

上戸沢朝日線の 通年使用

ダイオキシン問題

最 近ダイオキシン問題が新聞紙上で多く取り上げられていましたが、田野倉の焼却場は丈夫なんでしょうか。

乳 幼児医療費は、国民健康保険なら三歳児までは医療機関にかかるでも窓口で無料化になっていますが、社会保険とか共済保険は申請しなければなりません。

回答

回答

窓口・保の乳幼児医療化

現 在都留第二中学校のスクールバスは、朝がバス一台により大平経由で曾雌から学校まで、夕方は、学校から曾雌までをバス一台による運行となっていました。

回答

凡 月に測量をして既に舗装を完了しました。

回答

退 いし、学校で要望があれば派遣している「いきいき講座」(県事業)という事業があります。今後は、この種の事業を広げて

子育てをしながら日常考えていることが、なかなか行政に反映されない環境に置かれているお母さん方。市にとつても、お母さん方にとっても有意義な「語る会」となりました。

今後は、自治会を始め、いろいろな方々との「語る会」を持ちたいと考えていますので、市民の皆さんのが協力をお願いします。